

# La Violencia Política Cobró Ayer 20 Muertos en Argentina

## Se Generalizan los Enfrentamientos Armados y los Atentados Terroristas

BUENOS AIRES, 3 de abril.—Uno de los días más trágicos de la violencia política se conoció hoy en la Argentina, con el saldo de veinte muertos en distintos lugares del país, consignaron fuentes fidedignas.

Con las primeras horas de la mañana, se fueron conociendo enfrentamientos armados, asesinatos, atentados explosivos y ataques de organizaciones clandestinas que hicieron de este primer viernes de abril, una de las jornadas más violentas de las conocidas en el país.

Dos hombres jóvenes acribillados a balazos, fueron hallados por la policía en esta capital. Sus cuerpos habían sido destrozados con cargas explosivas que diseminaron los restos en un diámetro de 30 metros.

En distintas partes de la provincia de Buenos Aires, se encontraron 13 cadáveres con signos de muerte violenta, en su mayoría pertenecientes a jóvenes de ambos sexos acribillados a balazos.

En Tucumán, las autoridades militares informaron haber dado muerte a 2 "delinquentes subversivos" que junto con otras bajas determinó el total aniquilamiento de la "Escuadra Vietnam Heroica", según el parte castrense.

En Córdoba, capital provincial alejada 800 kilómetros al oeste de Buenos Aires, tropas militares dieron muerte al ciudadano, Eduardo Guillermo Castello Soto, responsable político de la regional Córdoba del Partido Revolucionario de los Trabajadores,

organización a la que pertenece el ilegal Ejército Revolucionario del Pueblo.

En la capital argentina, la Policía Federal intentó identificar a 4 jóvenes en un barrio de la periferia que desacataron la orden, originándose un tiroteo que finalizó con la muerte de uno de ellos.

En La Plata, capital provincial de Buenos Aires, integrantes de la clandestina organización Montoneros ultimaron al jefe del servicio médico de la cárcel de mujeres de Olmos, ubicada en las inmediaciones de esa ciudad, donde están albergadas detenidas políticas.

Los Montoneros colocaron bombas en establecimientos lujosos de Buenos Aires, provocando daños de consideración a una confitería, de un hotel y de una galería comercial.

En la localidad de Merlo, unos 30 kilómetros al oeste de la capital argentina, 3 guerrilleros se tirotearon con policías esta mañana. Los ilegales se dieron a la fuga arrojando granadas de guerra que ocasionaron heridas a 2 uniformados.

En Tucumán, fueron atacados en forma sincronizada los edificios de las empresas de Correos, Teléfonos, Telecomunicaciones y un Cuartel Policial.

Las informaciones son imprecisas, pero fuentes respetables aseguran que un policía resultó muerto y que habría "varias bajas" entre los ilegales atacantes. (AFP)

(Más información en la página 11.)

EL DÍA

# Sangrienta Jornada en Argentina: 20 Muertos

15 Cadáveres Aparecieron Masacrados al Estilo de la Triple A.—  
Hubo Acciones Armadas en Distintos Puntos del País.— El Régimen Militar Podría Desnacionalizar Algunas Empresas

(AP y AFP)

BUENOS AIRES, 3 de abril. Quince cadáveres aparecieron en las últimas horas en zonas cercanas a Buenos Aires, mientras en Córdoba, a 700 kilómetros de la capital, el Ejército anunciaba la muerte de un importante dirigente proscrito, y en Tucumán (mil 200 kilómetros al norte de aquí) eran baleadas diversas oficinas pú-

blicas.

Seis mujeres y 6 hombres aparecieron muertos en diversos puntos del gran Buenos Aires. Todos eran personas jóvenes y habían recibido numerosos impactos de bala en diversas partes del cuerpo. Para su identificación se realizaban las investigaciones correspondientes en la ciudad de La Plata, capital de la provincia de

Buenos Aires.

En la capital fueron hallados dinamitados 2 cadáveres del sexo masculino. Vecinos al lugar del hecho afirmaron que el mismo se habría producido alrededor de las 6:30 de hoy, hora local. Previamente (según las declaraciones de los testigos) ambos jóvenes habrían sido fusilados.

En La Plata, por otra parte,

fue ultimado el director de la Clínica Mayo, doctor Rodolfo Leone. Una pareja lo atacó con fuego graneado en circunstancias en que el profesional se retiraba de su clínica, al anochecer de ayer. El profesional era médico policial.

Mientras, el Tercer Cuerpo del Ejército, con sede en Córdoba, informó que en la víspera fue ultimado el dirigente del Partido Revolucionario de los